



Reitera el PRI que votará contra iniciativa de AMLO

PATRICIA RAMIREZ

El presidente [nacional](#) del PRI, Alejandro Moreno Cardenas, reiteró que su partido votará contra el dictamen de la [reforma electoral](#), que recoge casi íntegra la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, porque atenta contra la democracia.

"La posición la hemos dicho desde un principio, desde la reunión pasada donde se presentó el proyecto de dictamen que era la iniciativa prácticamente del titular del Ejecutivo. La posición del PRI fue en contra y estoy convencido que la oposición votará en contra", manifestó.

Subrayó que la bancada de Morena, sus aliados y el Presidente tienen claro que no contarán con los votos de la oposición, por lo que no tendrán las dos terceras partes que se necesitan para que haya una [reforma](#) constitucional.

"Nosotros seguiremos trabajando fuerte, fortaleciendo el régimen democrático, que se conserve al [Instituto Nacional Electoral](#) (INE), al [Tribunal Electoral](#), y en

ese ánimo siempre estaremos", subrayó.

Luego de las balacras en el norte del país, el diputado priista sentenció que es necesario que los tres órdenes de gobierno trabajen coordinadamente para resolver los problemas que enfrenta el país, como lo son la inseguridad, la violencia, los feminicidios, el poco desarrollo y crecimiento económico.

FOTO CUARTOSURDO



Alejandro Moreno va contra la [reforma electoral](#).